

Fête des Mères

Quel cadeau original pour maman ?

L.R.A.
Libreville/Gabon

LE 26 mai prochain, dernier dimanche du mois, celles qui portent et donnent la vie seront à l'honneur. Quand on sait combien durent 9 mois, quand on se rappelle comment, enfant, l'on n'a pas toujours été tendre avec celle qui a donné la vie ou qui nous a élevés, nombreux voudront, assurément, profiter de cette journée pour des effusions d'amour tous azimuts.

Alors, quoi offrir à vos mamans pour symboliser, au mieux, tout



Offrez à maman cette pochette personnalisée...

Photo : DR



...à défaut, un mug et un bloc-notes en imprimé wax seront peut-être originaux pour lui dire que vous l'aimez.

Photo : DR

même artisan a composé un panier gourmand fait de vin, chips, chocolat, confiture, mug...

Chez Eryl's Home, un coffret contenant un brûleur, 2 senteurs, 1 mug en wax saura peut-être dire le "je t'aime maman" en question.

Notre Jessica Allogo nationale, fondatrice des Petits pots de l'Ogooué, a aussi pensé à vous faciliter la vie. Le cadeau original, selon Jessica, consiste à personnaliser des poches en wax selon les goûts de votre maman, avec des produits 100% made in Africa. "Passez nous rendre visite. Nous élaborerons ensemble le cadeau idéal", lance-t-elle. Et si cette autre solution ne vous sied point, faites un tour à Mbolo. Une exposition d'artisans locaux dénommée campagne promotionnelle du tourisme domestique y est ouverte depuis hier matin. Vous y dénicherez, assurément, ce qui fera le bonheur de votre mère. Sinon un lèche-vitrine dans les parfumeries et autres pharmashops saura peut-être éveiller en vous quelques idées cadeaux.

Brèves

Pour maigrir, évitez les plats préparés

On le savait déjà : les plats transformés font grossir. Mais des chercheurs américains ont, cette fois, démontré que manger des produits tout prêts faisait également avaler plus de calories et favoriserait donc la prise de poids!

Faire dormir votre bébé dans un siège auto peut être dangereux

L'American academy of pediatrics recommande aux parents d'éviter de laisser leur bébé dormir dans des dispositifs destinés à laisser l'enfant assis (et non allongé), comme les transats ou encore les sièges-auto. Une nouvelle étude parue dans Pediatrics vient de montrer que l'usage d'un siège-auto, en dehors du contexte de voyage, accentuait le risque de mort subite du nourrisson.

Un bébé opéré in-utéro au Royaume-Uni

Les chirurgiens du King's college hospital ont réussi à réparer la colonne vertébrale d'un fœtus atteint de Spina Bifida en l'opérant avant sa naissance. Cette maladie congénitale atteint la colonne vertébrale et la moelle épinière.

La ménopause serait retardée par un régime alimentaire riche en poisson et en légumineuses

Poissons gras, légumineuses fraîches, vitamine B6 et zinc, permettraient de retarder l'échéance de la ménopause de plus de trois ans, selon une nouvelle étude britannique publiée récemment dans la revue Journal of epidemiology et community health.

Rassemblées par L.R.A.

Beauté

Prendre soin de sa peau au naturel



Un instantané de la rencontre des Fabuleuses.

Photo : DR

L.R.A.
Libreville/Gabon

C'EST le défi de nombreuses femmes depuis que les produits cosmétiques naturels ont le vent en poupe. Avec l'aide d'esthéticiennes qui, elles aussi, ont fait le même choix, de n'utiliser qu'une matière première bio, elles se font accompagner pour une peau sublime sans imperfection. C'est le même objectif que poursuivait la rencontre des Fabuleuses, récemment organisée par Wilgrace Nguety, actrice, esthéticienne et préparatrice des produits cosmétiques naturels. La jeune femme passe dans l'opinion pour une spécialiste de la dépigmentation de sa propre peau. Aussi, cette petite rencontre, avec de nombreuses autres jeunes femmes, se voulait-elle une sorte de mise au point et aussi un moment de partage de bonnes pratiques.

" Contrairement à ce que d'aucuns pensent ou croient, je n'agresse pas ma peau. Du moins je ne la dépigmente pas. Sauf à croire que notre bonne vieille huile de palme avec laquelle je fais mes gom-

mages aurait des effets aussi désastreux. C'est d'ailleurs elle que je recommande à mes clientes."

Mme Nguety est, en fait, partie de nombreuses plaintes de clientes qui lui revenaient après l'utilisation de produits nocifs. D'où l'opportunité de ces moments de partage d'astuces naturelles pour réparer les dégâts de la dépigmentation, et pour aider les unes et les autres à choisir le lait de toilette adapté pour leur peau. Car des produits trop agressifs peuvent avoir des effets néfastes.

" De même, il faut éviter la chimie sur son épiderme. Les conséquences peuvent être irréversibles. De vous à moi, comment peut-on ajouter un poison comme de l'eau de javel dans son lait du corps ? C'est du suicide à petit feu", avertit la jeune dame.

Au-delà, la rencontre des Fabuleuses se voulait aussi une opportunité d'apprendre à se maquiller, en évitant le poudrage à outrance. Les participantes se sont donc entraînées, les unes pratiquant sur les autres, pour maîtriser l'art du traçage des sourcils ou de la mesure dans l'application du maquillage.



Autorité Administrative de la ZES de Nkok

Nkok, le lundi 20 mai 2019

L'Autorité Administrative de la Zone Economique Spéciale de Nkok, FRM, Brain Forest et Gabon Special Economic Zone (GSEZ) ont décidé de sceller un partenariat stratégique afin d'accroître la traçabilité des grumes de bois transformées dans la ZES de Nkok.

Dénoté Tracer Nkok, ce « bureau indépendant de certification et de traçabilité », installé au sein du bâtiment de l'Autorité Administrative de la ZES de Nkok remplira les missions suivantes :

- Filtrer et comptabiliser 100% des grumes rentrant dans la ZES de Nkok, afin d'assurer que seules les grumes ayant subi une évaluation de légalité de type "Diligence raisonnée" soient admises à rentrer dans la zone de Nkoko ;
- S'assurer de la traçabilité des grumes depuis la forêt jusqu'aux usines de transformation de la ZES de Nkok ;
- Fournir un appui technique et préparer les opérateurs économiques aux procédures dites "diligences".

Il est constitué de 5 structures dirigeantes : une coordination technique, une diligence raisonnée, une inspection de traçabilité, une saisie et reporting ainsi qu'une assistance certification. Outre cette organisation, des postes d'inspection sont implantés à chacune des entrées de la ZES pour comptabiliser les grumes entrantes.

L'Autorité Administrative de la ZES de Nkok invite par ailleurs les exploitants forestiers qui souhaitent commercialiser leurs grumes aux opérateurs installés dans la ZES de Nkok, à s'inscrire auprès de Tracer Nkok, ci-établi au bâtiment du guichet unique au 3ème étage, afin de vérifier leur conformité aux lois et textes en vigueur.

Cette initiative, eco-responsable, s'inscrit dans un processus de certification à terme des activités de la ZES de Nkok, conformément aux très hautes instructions reçues des plus hautes Autorités de l'Etat.